



Hasta febrero discusión de revocación de mandato

CIUDAD DE MÉXICO (HANNIA NOVELL). – Los diputados postergaron la discusión que plantea adelantar la revocación de mandato del titular del Ejecutivo Federal, será para el próximo periodo de sesiones que inicia en febrero, porque el actual concluye este 15 de diciembre, aunque los diputados, bajarán la cortina el 11 de diciembre. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, así lo mencionó: “Revocación de Mandato, yo creo que vamos a mandarlo hasta febrero, no está contemplado, ya tenemos solo una semana para concluir el periodo de sesiones. La semana que entra, antes del 15 tenemos que concluir, de acuerdo con la ley”, señaló el morenista.



https://drive.google.com/file/d/1nvYRpKOrgEprXoWUJ73y_XFsbU899Rvs/view